



Portada Alcobendas Algete Colmenar Viejo Boalo | Cerceda | Mataelpino ▾ Guadalix de la Sierra Manzanares I
S.S. de los Reyes Soto del Real ▾ Tres Cantos COVID19 Onda Cero Madrid Norte ▾ Comunidad de Madrid Ma
RADIO5 ▾ ELBUSCADOR24H ▾ Elecciones Municipales 2023 CONTACTO

GENTE / ALCOBENDAS

Alcobendas acomete desde el martes 25 de octubre la remodelación de la calle Constitución



Escrito hace 3 semanas el 21/10/2022
Por **Nota de Prensa**





Las obras afectan al tramo entre las calles Jarama y Fuego y convertirán a esta arteria del distrito Centro en una vía de coexistencia entre peatones y vehículos.

AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS – [Alcobendas](#) pretende transformar la calle Constitución en un vial más amable con el peatón, de plataforma única, que permita la coexistencia de automóviles y de vehículos de movilidad personal, como patinetes y bicicletas, siempre con prioridad para el viandante y sin barreras arquitectónicas. Este es el principal objetivo de las obras de remodelación de la calle Constitución, que arrancan el próximo martes 25 de octubre. El [Ayuntamiento de Alcobendas](#) y el fondo Feder invertirán 1.494.431 euros en este proyecto, para cuya ejecución se prevé un plazo de siete meses.

-Publicidad-

La actuación comprende 560 metros de viario, principalmente en la calle Constitución, entre Jarama y Oviedo, y también incluirá Oviedo, entre Constitución y Fuego, y la calle Orense, entre Constitución y Pablo Picasso. En total, 9.000 metros cuadrados del corazón del Distrito Centro, en los que se iniciará una gran transformación de la ciudad.

Las obras se han dividido en cuatro fases para minimizar la incidencia. La primera fase afectará a la zona de Oviedo y al último tramo de Constitución.



El proyecto de obra, que incorpora ideas de la consulta ciudadana realizada, se completa con la creación de zonas de sombra, la instalación de moderno mobiliario urbano y la renovación del alumbrado público.

Dinamización comercial

La calle Constitución se transformará en un gran foco de dinamización del comercio de proximidad, con nuevas zonas de estancia, en la que se extenderá la red wifi municipal y contará con un software propio para impulsar campañas de promoción del comercio.

Reunión con los comerciantes del Distrito Centro Los concejales de Obras, Cristina Martínez (PSOE); Comercio, Roberto Fraile (Cs) y Distrito Centro, Alberto Polo (PSOE) han mantenido una primera reunión con los comerciantes del Distrito Centro para presentarles el proyecto de transformación y resolver dudas. “Disponen de primera mano de todos los detalles y seguiremos manteniendo contacto con ellos. Queremos transformar Alcobendas y dinamizar el comercio de proximidad”, ha explicado la concejala de Obras, Cristina Martínez.



¿Te gusta este contenido?, ¡compártelo!